

# Groupe Régional Ain-Rhône-Loire



## « Prendre soin les uns des autres au sein du groupe »

### Jean-Jacques Perrier, quel est l'ADN d'un groupe régional ?

C'est le maintien de l'esprit de corps, l'entretien des contacts, des échanges professionnels, la mise en relation des gens par affinités. Avec aujourd'hui un souci supplémentaire de défendre et promouvoir le métier d'ingénieur dans la cité, de faire connaître à nos jeunes les métiers qui existent et les carrières qu'ils méritent. Car nous ferons face bientôt à un manque d'ingénieurs, comme c'est le cas dans de nombreuses professions spécialisées. Il faut encourager les jeunes à aller vers ces métiers qui constituent l'avenir de notre pays.

### Qu'est-ce qui caractérise le groupe régional que vous présidez ?

Nous avons la chance ici d'avoir une antenne de l'Ecole qui est installée à Lyon. Cela aide incontestablement à relancer et favoriser le contact direct. On se retrouve à la faveur de telle ou telle conférence, tel ou tel événement, l'accueil d'une promotion, la journée de l'ingénieur, etc.

### Pourquoi croyez-vous depuis si longtemps à l'utilité des groupes régionaux ?

Beaucoup de choses se font par le contact entre pairs. Je l'ai vérifié moi-même. Chaque fois que j'ai sollicité les lumières d'un Sudria

trouvé dans notre annuaire, les portes se sont ouvertes en grand ! Et ce n'importe où en France. Cet esprit communautaire demeure, il est toujours bien visible, et il est même rendu encore plus fort par la multiplication des réseaux et outils de communication, au-delà des échanges physiques.

### Justement, la prolifération des réseaux n'a-t-elle pas fait de l'ombre aux contacts physiques ?

Malheureusement si. Lorsqu'on propose des réunions, sur la centaine de personnes enregistrées dans notre listing, ils sont assez peu à se déplacer, même pour les repas annuels, qui étaient des rendez-vous très importants autrefois. Mais c'est ainsi, les jeunes générations fonctionnent différemment, les gens n'ont plus le temps de s'engager sur d'autres choses que leurs occupations quotidiennes. Tout le monde est très accaparé.

### Pour autant, diriez-vous que le groupe régional a gardé sa force, sa raison d'être ?

Absolument ! C'est un groupe dont les membres qui se sentent concernés savent se soutenir les uns les autres, et communiquent entre eux. On se passe des coups de téléphone, on s'envoie des mails... Souvent de nouveaux arrivants m'appellent, ils sont en recherche



Jean-Jacques PERRIER (67)  
président du groupe

18, rue du PALAIS  
01600 TREVOUX  
Tél : 06 80 68 39 35  
jjmperrier@yahoo.fr

*« faire connaître à nos jeunes les métiers qui existent et les carrières qu'ils méritent »*

*« Chaque fois que j'ai sollicité les lumières d'un Sudria trouvé dans notre annuaire, les portes se sont ouvertes en grand ! »*

d'emploi, ou en demande de conseils sur des démarches spécifiques, voire même sur des points très personnels, ou en lien avec la crise sanitaire... Les contacts, même informels, existent toujours !

### Vous avez passé 35 ans à la tête de ce groupe, et ce n'est pas fini. Que retenez-vous de cette longue mission ?

J'ai toujours participé au mouvement associatif et j'ai toujours voulu être intégré dans le paysage local. Ce depuis mon plus jeune âge. En effet j'ai grandi en Espagne puis ai vécu au Maroc, en Normandie, en Bourgogne et ailleurs... Partout où je suis passé, ma famille et moi nous sommes rapprochés des associations des ingénieurs Sudria, y trouvant un aspect familial.

### Ce côté familial, qui pousse à mélanger le réseau et sa propre famille, c'est un point important ?

Oui. Du temps où les réunions physiques fonctionnaient bien, nous mettions un point d'honneur à organiser des rencontres qui intéressent les épouses (rires). Un jour mon épouse a planifié une sortie en lien avec l'école Bocuse, et a obtenu que le dîner annuel se fasse là-bas, avec visite des cuisines. Je peux vous assurer que toutes les conjointes ont poussé leur mari à participer, et alors que d'habitude nous étions 15 ou 20, nous nous sommes retrouvés cette fois-là à 40 ! De manière générale, pour fédérer, il faut trouver la bonne accroche au bon moment. ■



### Le bureau :

#### Président :

- Jean-Jacques PERRIER (67)

#### Vice Président :

- Joël CHOPINET (90)

#### Trésorier :

- Bernard SAUTREAU (61)

#### Secrétaire :

- Philippe CILLUFFO (02)

#### Animateur CDCE :

- Daniel CHABERT (87)